



八幡小だより

北九州市立八幡小学校
校長 田頭 麗宏



俄か寒 おでん煮えつつ ゆるびけり 水原 秋桜子



本格的な冬に向かって日が暮れるのも早くなり、冷え込みの厳しい日が続くようです。8月末から始まった長い2学期も、終業式まで3週間あまりを残すだけとなりました。まずは、健康管理にいっそうのご留意をお願いいたします。温かく栄養のある食事も大切です。

学校では、2学期のまとめに入っています。20日、21日の個人懇談会では、担任とともに子どもたちの今学期の成長ぶりを確かめ合っていたいただき、今年をしめくくりたいと考えています。残念ながら、先週も、市内小学校でクラスターが発生しています。感染対策についても、引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。

December

「学習参観 days」 ご来校ありがとうございました

11月24日、25日、26日の「学習参観デイズ」には、冷え込む中、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。

前号でお伝えしたとおり、「密」を防ぐために、こちらでお名前ごとに3日間に分散していただきました。また、廊下からご覧いただくようお願いしました。制限の多い参観でしたが、子どもたちにとっても大変有意義で、緊張しながらも張り切って学習に臨む姿が見られました。「3日続けての参観で先生も大変だったと思いますが、楽しそうな子どもの様子が見られてよかったです」という労いも含めた感想を寄せ



ていただいた方もいらっしゃいました。学校としても、通常の学習指導の様子をご覧いただけて本当によかったと考えています。今月の個人懇談会もよろしくお願いいたします。

今年も中央中学校にお世話になっています

芝生の養生期間には運動場が使えません。そこで、今年も例年通り、中央中学校にご協力いただき、体育の学習や休み時間等には、運動場を使わせていただいています。

子どもたちは、いつもよりも広い運動場が大好きなようで、元気に走り回っています。また、運動場の行き来は、今年も体育委員会が安全担当をしてくれています。



PTAのご支援に感謝!



本校PTAの皆さんは、なかなか思うような活動ができない中、「今、できる形」で子どもたちの支援をしてくださっています。運動会でのオンライン用撮影などの活動に加え、図書館見学や自然教室の交通費・修学旅行添乗費補助、コロナ対策物品支援など、本当に助かっています。ありがとうございます。

自分を大切に思う心を 他の方の大切さを認める心を

人権週間

12月4日～10日は『人権週間』です。学校では、あらゆる場面で人権意識の高揚を図る指導を行っています。「集団」がある以上、人権の尊重は不可欠ですし、時には個別の指導も必要になります。学校も、さまざまな個性をもつ子どもたちの集団です。これは、大人の集団、つまり社会と同じです。ですから子どもたちは、将来社会において「自他の人権を互いに尊重しあう」ことを、学校生活を通して学んでいるのです。思いやりをもつこと、きまりを守ることもその一つです。

本校では、今後も個に応じた指導・支援を行いながら、学級などの集団において一人一人の子どもたちの大切さを互いに認め合えるような指導を継続していきたいと考えています。ご家庭での同様の働きかけも大変重要です。ご理解・ご協力をお願いいたします。

